

# Gedenkstätte hat ab sofort länger geöffnet

**ESTERWEGEN** Ab sofort hat die Gedenkstätte in Esterwegen länger geöffnet. Wie der Landkreis mitteilt, haben Besucher nun täglich außer montags von 10 bis 18 Uhr die Möglichkeit, Ausstellung und Gelände zu besichtigen. Von dienstags bis freitags können Führungen mit Schulklassen und außerschulischen Jugend- sowie mit Erwachsenengruppen bereits ab 9 Uhr vereinbart werden.

Am Sonntag, 7. April, bietet die Gedenkstätte wie an jedem ersten Sonntag im Monat um 11 Uhr und um 15 Uhr wieder zwei öffentliche Führungen an. Eine Anmeldung zur Teilnahme ist für Einzelpersonen und Kleingruppen nicht erforderlich. Die Kosten betragen 5 Euro für Erwachsene und 3 Euro für Jugendliche. Größere Gruppen können Führungen mit ähnlichem oder erweitertem Programm für Termine während der Öffnungszeiten der Gedenkstätte telefonisch unter 05955 988950 vereinbaren.

Die öffentlichen Sonntagsführungen beginnen im Seminarraum des Besucherzentrums mit einem einführenden bebilderten Vortrag. Er bietet einen ausführlichen Überblick über die Geschichte der insgesamt 15 Gefangenenlager, die die Nationalsozialisten ab 1933 im Emsland errichten ließen. Hierbei werden zahlreiche Fotos gezeigt, die aus privaten Alben oder offiziellen Propagandaufnahmen damaliger Wachleute stammen. *pm*

---

**Weitere Informationen** gibt es online auf [gedenkstaette-esterwegen.de](http://gedenkstaette-esterwegen.de).